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スタッフのちょっといい話を各店長が店長会議でプレゼンし、投票によって
MVPが決定！受賞者にはクリスタルトロフィーとバッジを贈呈しています！THANKS MVP

1 月エントリーされた方
本店／山本徹哉さん
富山南店／ 小滝さん・松井さん
婦中店／佐伯さん
富山西店／窪さん

高岡店・U高岡／武内さん
高岡西店／高柳店長（富山南店）
魚津店／川口さん（ｻｰﾋﾞｽ技術 G）
砺波店／谷山さん
U富山／林雅敏さん
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村上 取締役部長  今までありがとうございました！

以前、「モノヅクリのその先へ」で放送された、藍染め屋 aiya
の南部さんと今後お付き合いできる事となり、お宅を訪問した
際のお話です。
その際、お住まいの地域の PTA 会長をしている田島さんの話と
なり、南部さんは「難しい人がたくさんいる中、彼のキャラだ
から PTA 会長ができている」と最上級のお言葉を頂きました。
その後の店舗来店時には、田島さんも同席し、今後、子どもた
ちに藍染め体験会を開催しようと、地域との繋がり強化と広が
りの場を作ることができました。
田島さんは、今ある物を守りながら仕事を作るタイプで、０か
ら新しい事を作ることが苦手なタイプです。しかし、丸３年地
道に地域の PTA 活動を行ってきたことが実り、新しい繋がりを
魚津店に運んできてくれました。
田島さんは仕事が忙しい中、今後も PTA 活動を行っていくよう
です。
店舗方針である、地域との寄り添いを地でやっている田島さん
に、今後の繋がりの深まりと継続を期待して「ありがとう」を
伝えたいと思います。

私の日々の取り組みは、休みの日に
地域の行事や子供の行事に参加する
事です。それが繋がり PTA 会長に
なったり、区長（町内会長）になっ
たりとで今回は仕事と繋がりまし
た。
魚津は地域全体が狭いコミュニティ
で何でも頼まれてしまうというのが
実際のところですが、今後も仕事と
地域貢献を両立し繋がりを広げてい
きたいなと考えています。
皆さんも地域の行事やお子さんの行
事に参加してみて下さい！特にお父
さん！

1959.   3 .  18       誕生
1978.   4 .  1         入社
1998.   9 .  1         富山南店  店長
2007.   1 .  1         高岡店  店長
2009.   4 .  1         本店  店長
2011.   6 .  1         関連商品  部長
2013.   4 .  1         新車  部長
2013.   6 .  1         取締役  新車  部長
2018.   6 .  1         取締役  法人営業 G  担当部長
2020.   6 .  1         取締役  外商 G  担当部長
2022.   6  . 1         取締役  地域貢献・ｶｲｾﾞﾝ・CS 向上  担当部長

       

2 月エントリーされた方
本店／稲垣さん
富山南店／ 岩島さん
婦中店／渡辺さん
富山西店／中井さん

高岡店・U高岡／瀬戸さん
高岡西店／平塚さん
魚津店／田島さん
砺波店／宮崎さん・川口さん（ｻｰﾋﾞｽ技術支援 G）
U富山／橋本さん

村上　幸雄　さん

2024 年 3 月 31 日をもって定年退職される村上取締役部長へ当社での思い出や今後の予定をインタビューいたしました。

富山西店　中村颯汰さん

振り返ってみると、
あっという間の 1
年で学ぶことがた
くさんでした。
わからないことが
まだ多いですが、
入社間もない時か
ら比べると成長出
来たと思います。

本店　上田真優さん

学びがとても多く、
毎日が充実した一
年になりました。
まだ分からないこ
とがいくつかある
ので、一つ一つ確
実に覚えていきた
いです。

2023 年度入社　8名の「1年次卒業式」開催
3 月 29 日に 1年次卒業式を行いました。サプライズのお祝いメッセージをもらい、1年目の振り返りと 2年目への想いを伺いました。

本店　釣谷亮太さん

1年目は先輩方から多
くのことを学び、助け
ていただきました。と
ても感謝しています。
2年目は受けた恩を返
していけるよう、日々
考えて仕事に取り組ん
でいきます。

高岡店　水上我心さん

1年間を通して、
色々な事を学びま
した。２年目から
も筋肉と共に成長
していきたいと思
います！！ 富山南店　脇坂壮汰さん

初めてやる事ばか
りでバタバタした
1年でしたがこれ
からは余裕を持っ
た作業が出来るよ
う取り組んでいき
ます。

本店　須垣開登さん

たくさんのスタッフや
お客様と出会うことが
できてとても楽しい一
年でした。仕事とサッ
カーを両立するために、
体重管理をコンスタン
トに頑張っていきたい
です。

本店　岩村渉さん

とても濃い 1年
でした。最先端
を行くエンジニ
アになれるよう
に 2年目も頑張
ります。

魚津店　藤井颯人さん

この 1年間多くの
ことを学び、整備さ
せていただきまし
た。まだまだ覚える
ことや学ぶことが多
いと思いますが、一
つ一つこなしていき
たいと思います。

■　本店 ■　富山南店■　魚津店■　高岡店■　富山西店
ー サプライズ！各店舗からのビデオメッセージ ー

【ネッツトヨタ富山での思い出】
１９７８年４月初代笹山梅治社長時代にサービスエンジニ
アとして入社し、今年３月で勤続４６年となりました。そ
の間５人の社長の下で色々な仕事に従事させて頂きまし
た。人はよく「人生の転機となる言葉は有りましたか？」
と聞かれます。僕の場合は３代目笹山俊彦社長から突然本
社に呼び出されて「明日から新車営業になってくれ」との
一言だと思っています。エンジニアの経験しかない自分に
営業になれという言葉は「会社を辞めろということ」なの
かなと思うこともありました。営業研修も無く毎日鞄にた
くさんのカタログを詰めて外回りをしていましたが、そん
な簡単に自動車は売れません。でもそんな疲れ果てた自分
を助けてくれたのは当時の南営業所のスタッフであり、販
売第一号となって頂いたお客様です。苦労もたくさんあり
ましたが車を買って頂けるお客様が増えることで、喜びや
楽しみも増え多くの経験が自分を育ててくれたと思いま
す。３代目笹山社長の一言で自分は昭和の営業マンとして
頂点を勝ち取り、その後労働組合執行委員長を６年間全う
することが出来ました。
今自分はセカンドライフを迎えようとしています。未熟
だった私をここまで育て、仕事の機会を与えてくださった
会社に深く感謝しております。

【私にとって大切なこと】
４月１日からのセカンドライフに向かって大切にした
い言葉が二つ有ります。一つ目は「他人と過去は変え
られない、自分と未来は変えられる」これは「自己を
知る・自分を知る・おのれを知る」ことが大事で自分
のことがわからないと前に進めないということであり、
自分を知った上で地味にコツコツやっていこうと思い
ます。二つ目は「損得よりも善悪」これは儲かるかど
うかよりも社会にとって何をすることが大切かを先に
考えることで、結果はおのずとついてくると思ってい
ます。環境が変わって最初にやることは名前を覚える
ことが一番効果的だと思うので新しい職場で名前を覚
えることから始めたいと思います。

【今後のプライベートの予定】
人生最後の新車になるであろうハイエースを購入しまし
た。まだ手元には届いておりませんが、日本に一台しかな
い車に仕上げたいと思っています。自慢の自転車を積んで
全国色々な観光地を巡りたいです。また３年前からキャン
プを始め、キャンプ道具を車いっぱいに詰め込んで富士ス
ピードウェイへ行ってスーパーGT観戦をしています。レー
ス観戦よりも手料理を囲んで皆でワイワイガヤガヤお酒を
飲むのが大好きです。富士山を眺めながら飲むワインは最
高ですよ。

【これからのネッツトヨタ富山へのメッセージ】
１００年に一度の大変革の時代という言葉は今でも使
われております。少子高齢化により人口は減り続け労
働生産人口も減ることで保有台数も減少してしまい、
我々を取り巻く環境も大きく変わろうとしています。
残念ながら人口を維持する方法はまだ無いことからも、
僕が経験してきた昭和の営業をやっていては今のス
ピードにはついて行けず会社の存続も厳しくなります。
でも今のネッツトヨタ富山は違います。既に１０年先
のことを視野に色々な改革や取り組みが構築されよう
としています。昨年から取り組んでいるGOOも一年が
経過し、店舗間格差は有りますがNPS スコアも徐々に
上がってきています。すべて「人」を中心に考えるの
はクルマを使うのは「人」だから！
「町一番のお店づくり」を目指してお客様そして従業員
第一主義を念頭に頑張って欲しいと思います。

魚津店
井上店長

魚津店
田島さん

2023 年入社式

2024 年卒業式


